

ABSTRAK

Rosiana, Amelia 2012. *Hubungan Pengetahuan, Sikap dan Perilaku Dengan Kepatuhan Deteksi Dini Kanker Serviks Pada Wanita Usia Subur (WUS) Di Kelurahan Kertak Baru Ilir RT 07 tahun 2012*. Karya Tulis Ilmiah. Banjarmasin: Akademi Kebidanan Sari Mulia. Pembimbing I Adriana Palimbo, S.Si.T, M.Kes dan Pembimbing II Hariadi Widodo, S.Ked, MPH.

Masalah yang diteliti menyangkut kanker serviks, karena masih banyaknya wanita usia subur yang kurang patuh terhadap pentingnya deteksi dini kanker serviks.

Objek penelitian adalah wanita usia subur di Kelurahan Kertak Baru Ilir RT 07. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara Pengetahuan, Sikap dan Perilaku Dengan Kepatuhan Deteksi Dini Kanker Serviks Pada WUS

Penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian survey analitik dengan pendekatan *cross sectional*, Populasi penelitian ini adalah WUS yang ada di Kelurahan Kertak Baru Ilir RT 07. Sampel terdiri dari 41 Wanita Usia Subur dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *Accidental sampling*. Pengumpulan data menggunakan metode Angket dan analisis data dengan menggunakan uji *Chi-square*.

Hasil penelitian yaitu wanita usia subur yang paling banyak memiliki tingkat pengetahuan kurang (92%) tentang Kepatuhan, sikap sebagian besar setuju (85%) tentang Kepatuhan, paling banyak berperilaku cukup (70,6%). Ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan dengan kepatuhan deteksi dini kanker servik pada WUS ($p = 0,000$; $p < 0,05$). Ada hubungan yang bermakna antara sikap dengan kepatuhan dengan kepatuhan deteksi dini kanker servik pada WUS ($p = 0,002$; $p < 0,05$). Ada hubungan yang bermakna antara perilaku dengan kepatuhan deteksi dini kanker servik pada WUS ($p = 0,006$; $p < 0,05$)

Disarankan bagi tenaga kesehatan khususnya bidan hendaknya bisa memberikan penyuluhan kepada wanita usia subur dengan menggunakan bahasa dan media dan mudah diterima, sehingga informasi yang disampaikan lebih mudah mereka pahami. Untuk wanita usia subur supaya lebih meningkatkan pengetahuan dengan cara meningkatkan frekuensi membaca buku-buku tentang tanda gejala kanker serviks dan banyak bertanya kepada petugas kesehatan.

Kata kunci : Pengetahuan, Sikap, Perilaku dan Kepatuhan deteksi dini Ca Cervix